Verantwortung übernehmen – Menschen willkommen heißen Resolution des Ortsbeirats Mainz-Neustadt und des Ortsvorstehers

Krieg und Zerstörung vor allem im Nahen Osten führen zurzeit dazu, dass viele Menschen nach Europa kommen, um eine sichere Bleibe zu finden. Das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland garantiert Menschen, die vor politischer Verfolgung fliehen, das Recht auf Asyl. Mainz, und auch die Mainzer Neustadt, ist sich seiner Verantwortung bewusst, und wir werden unseren Beitrag dazu leisten.

Neben der städtischen Gemeinschaftsunterkunft in der Zwerchallee wird das Land zum Ende dieses Jahres eine Erstaufnahmeeinrichtung in der Kommissbrotbäckerei errichten, die vom Deutschen Roten Kreuz geführt wird. Der Ortsbeirat und der Ortsvorsteher heißen die Menschen in unserem Stadtteil sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Deutschen Roten Kreuzes herzlich willkommen.

Wir ermuntern die Neustädterinnen und Neustädter, das Deutsche Rote Kreuz bei der Bewältigung ihrer Aufgaben zu unterstützen und nach Möglichkeiten zu suchen, sich ehrenamtlich zu engagieren.

Die Aufnahme von Flüchtlingen ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, der wir uns stellen. Die Kommune garantiert unabhängig davon, dass alle anderen sozialen Leistungen gewährt werden. Wir rufen zudem die staatlichen Behörden auf, die Anstrengungen zur Schaffung von bezahlbarem Wohnraum zu verstärken.

Die Pläne zur Umwandlung der Kommissbrotbäckerei in eine Kulturbäckerei bleiben bestehen. Ortsbeirat, Ortsvorsteher, Soziale Stadt, die AG Kulturbäckerei und die Verwaltung werden während Übergangsnutzung an einem Konzept für eine künftige Nutzung der Liegenschaft arbeiten.